



Bericht aus der Schulbehördensitzung vom 11. Dezember 2025

Wie schnell auch die Zeit vergeht, nachdem wir am 4. Dezember die Budgetversammlung abhalten durften, fand am 11. Dezember bereits die letzte Schulbehördensitzung für das Jahr 2025 statt.

In einem kurzen Rückblick war die erwähnte Budgetversammlung eines der Sitzungsthemen. Aus unserer Sicht war diese gelungen. Wir durften erfreuliche und konstruktive Rückmeldungen entgegennehmen, unter anderem dazu, dass wir nun zwei - Versammlungen durchführen.

Nebst einigen Beschlussgeschäften zu schulinternen Themen informierte unsere Schulleiterin, Monika Binotto, zu aktuellen Themen aus dem Schulalltag.

Ein weiterer Punkt auf unserer Traktandenliste war die Teilerneuerung des Spielplatzes. Wie an der Versammlung erwähnt, ist eine Auffrischung auch in Anbetracht auf die Sicherheitsaspekte notwendig. Es freut uns alle sehr, dass die Arbeiten voraussichtlich bereits im Januar durchgeführt werden. Es dauert also nicht mehr lange, bis die Kinder einen teilrenovierten Spielplatz bespielen können.

Zusätzlich wird beim Kindergarten ein neuer Kletterbaum durch die Firma Thurforst aufgestellt. So haben auch die Kleinsten an unserer Schule etwas Neues zu entdecken.

Zum Schluss frischten wir unsere Pendenzenliste auf und haben festgestellt, dass wir auch für das Jahr 2026 einiges in Angriff nehmen dürfen. Wir freuen uns auf die Neuerungen, welche das kommende Jahr mit sich bringt und schliessen das Jahr 2025 dankbar ab.

VOLKSSCHULGEMEINDE NEUNFORN

Aktuariat
Susanne Burri